

Europas Wurzeln kräftigen und gemeinsam vorangehen: Für ein starkes Baden-Württemberg in einem starken Europa



LDK in Kehl am 1. Juli 2023

Antragsteller*in: LAG Europa
Beschlussdatum: 29.06.2023

Änderungsantrag zu EU

Von Zeile 245 bis 249:

Ebene zusammen: Seit Beginn des Programms im Jahr 1987 wurden über eine Million Erasmus-Babys geboren. Für Allerdings ist Erasmus+ weiterhin mit hohen finanziellen Hürden verknüpft. Die Teilnahme scheitert für die meisten Menschen am Geld, da die Mehrkosten eines Erasmus+-Aufenthalts nur zu einem geringen Teil durch das Stipendium gedeckt werden. Deshalb schließen wir uns Grüne der Forderung nach einer Erhöhung der Fördersummen an. Weiterhin ist aber für uns Grüne zentral, dass die europäischen Austauschprogramme noch stärker auch für Menschen geöffnet werden, die eine Ausbildung machen. Wir wollen die Integration von Erasmus+ in den Ausbildungsablauf verbessern und Ausbildungsunternehmen im Umgang mit Auszubildenden im Erasmus+-Programm unterstützen. Die Möglichkeiten für Schüler*innen und Auszubildende, aber auch für Lehrkräfte und Verwaltungspersonal sind oft noch gar nicht ausreichend

Begründung

Begründung erfolgt ggf. mündlich.